

25. September 2023

Food-Tech-Unternehmen Kern Tec sammelt 12 Millionen Euro in Series-A-Finanzierungsrunde ein, um Obstkerne in innovative Lebensmittelzutaten zu verwandeln

Wien. Das österreichische Unternehmen Kern Tec, Vorreiter in der Food-Tech-Branche, gibt mit Freude bekannt, dass es in seiner Series-A-Finanzierungsrunde stolze 12 Millionen Euro einsammeln konnte. Der Erfolg beeindruckt besonders angesichts der jüngsten Schwierigkeiten, denen Startups beim Anlocken von Kapital in Zeiten der Inflation ausgesetzt sind.

Aufsehen erregte Kern Tec mit seiner Marke "Wunderkern" erst vor kurzem bei einem Auftritt in der PULS4-Startup-Sendung "2 Minuten 2 Millionen". Während des Auftritts in der Sendung präsentierten die Gründer von Kern Tec beeindruckende Zahlen, steigende Umsätze und millionenschwere Vorverträgen mit internationalen Interessenten. Doch als sie ein Investment von 1 Million Euro bei einer Bewertung von 20 Millionen Euro forderten, kam es zum Eklat. Vor laufenden Kameras verglich Hans-Peter Haselsteiner die Bewertung als "Missbrauch an uns Investoren" und verließ verärgert das Studio. Es folgten mehrere österreichweite Schlagzeilen zum Auftritt.

Trotz dieser Herausforderungen hat Kern Tec nicht aufgegeben und ist weiterhin seiner Vision treu geblieben, was durch die erfolgreiche Series-A-Finanzierungsrunde bestätigt wird. Das Unternehmen plant nun, in den kommenden Monaten das bisherige Wachstum fortzusetzen und mit Geschäftspartnern europaweit an den Start zu gehen. Auch unter der eigenen Marke "Wunderkern" sollen neben Pflanzenmilch noch mehr Produkte im österreichischen Handel vertrieben werden.

"Besonders durch diese Wachstumsfinanzierung suchen wir nun sehr aktiv nach vielen weiteren motivierten Talenten, um unsere Vision, die Lebensmittelindustrie nachhaltig zu verändern, gemeinsam zu verwirklichen", betont Sebastian Jeschko, Co-Founder von Kern Tec.

Das im Jahr 2019 von Michael Beitzl, Luca Fichtinger, Sebastian Jeschko und Fabian Wagesreither, gegründete Kern Tec setzt innovative Technologien ein, um wertvolle Öle und Proteine aus den bislang ungenutzten Obstkernen zu gewinnen. Die Kombination dieser einzigartigen Inhaltsstoffe mit anderen Zutaten bildet die Basis für köstliche, nachhaltige und kosteneffizienten Alternativen zu Molkereiprodukten wie pflanzlicher Milch, Joghurt und Käse. Deshalb konnte sich das junge Unternehmen für die kommenden Jahre bereits millionenschwere Aufträge für seine Zutaten sichern.

Die Series A in Höhe von 12 Millionen Euro wird von Telos Impact angeführt, mit Beteiligung des PeakBridge Growth 2 Fonds und des European Innovation Council (EIC) Fonds. Zusätzlich zur Eigenkapitalfinanzierung hat das Scale-Up beträchtliche regionale und internationale Förderungen erhalten.

Luca Fichtinger, Co-Founder und Geschäftsführer von Kern Tec: "Diese Investition wird unsere Fähigkeit zur globalen Expansion stärken und ermöglicht uns, mehr Produkte auf den Markt zu bringen, die aus wertvollen Obstkernen gewonnen werden. Damit steigern wir nicht nur unseren Beitrag zur Reduzierung von Lebensmittelverschwendung, sondern fördern auch das weitere Wachstum der pflanzlichen Milchindustrie."

"Wir freuen uns, Kern Tec als neuesten Zuwachs in unserem expandierenden europäischen Portfolio begrüßen zu dürfen. Diese Investition entspricht unserem Bestreben, inspirierende Gründer und Unternehmen zu unterstützen, die langfristige nachhaltige Wettbewerbsvorteile entwickeln. Wir sind

hochmotiviert, unser Netzwerk und unsere Expertise einzusetzen, um das Wachstum von Kern Tec zu fördern“, erklärt Guillaume Boury, Investment Manager bei Telos Impact.

"Innovationen bei Lebensmittelzutaten, wie sie von Kern Tec vorangetrieben werden, spielen eine Schlüsselrolle bei der Transformation der Lebensmittelindustrie hin zu gesünderen und nachhaltigeren Produkten. Kern Tec ebnet den Weg für verantwortungsbewusste Produktion und Konsum sowie neue Geschmacksmöglichkeiten. Wir stehen sind geehrt, Teil der außergewöhnlichen Reise von Kern Tec zu sein“, so Erich Sieber, Co-Founder & General Partner bei PeakBridge.

Svetoslava Georgieva, Vorsitzende des EIC Fund Boards, fügt hinzu: "Der EIC Fund hat sich als eine starke Kraft für Deep-Tech-Investitionen in der EU etabliert. Diese einzigartige Form der Finanzierung, die Zuschüsse und Eigenkapital kombiniert, erweist sich als äußerst attraktiv für Europas vielversprechendste Startups und Unternehmen. Unsere Investition wird Kern Tec die Mittel zur Verfügung stellen, um ihr Geschäft in Europa zu erweitern und dank ihrer innovativen Technologie Ressourcen zu schonen und Landwirte sowie Unternehmen zu unterstützen."

Über Kern Tec:

Kern Tec ist ein österreichisches Food-Tech-Unternehmen, das sich auf die Rettung und Verwertung von Steinobst-Kernen aus Aprikosen, Pflaumen und Kirschen spezialisiert hat. Diese bisher ungenutzten Ressourcen bieten aufgrund einzigartiger Inhaltsstoffe riesigen Mehrwert. Kern Tec hat dafür eine Reihe neuer Technologien und Lieferketten entwickelt, um aus diesen Kernen B2B-Zutaten für pflanzliche Milchprodukte wie Milch, Joghurt, Eis und Käse herzustellen. Nach der erfolgreichen Verarbeitung von bislang über 2.500 Tonnen Obstkernen in der Produktionsstätte in Herzogenburg (Niederösterreich) befindet sich das Unternehmen im Wachstumsstadium und skaliert die gesamte Wertschöpfungskette sowie seine globale Kundenbasis. Weitere Informationen finden Sie auf der Website: www.kern-tec.com/

Über Stellar Impact, verwaltet von Telos Impact:

Stellar Impact ist ein familiengeführtes Impact-Investment-Unternehmen, das in den Bereichen Lebensmittel & Landwirtschaft, Wasser und Plastikverschmutzung aktiv ist. Weitere Informationen über Stellar Impact finden Sie unter www.stellar-impact.eu.

Über PeakBridge:

PeakBridge VC ist ein global agierender Fonds für Agri-Food-Tech-Investitionen, mit Fokus auf Entdeckung und Förderung von Start-ups, Unternehmern und Technologien, welche die Zukunft der weltweiten Lebensmittelsysteme beeinflussen. PeakBridge ist Kernmitglied von EIT Food und Mitglied der Partnerschaft Edmond de Rothschild Private Equity.

Über den EIC Fund:

Der European Innovation Council (EIC) Fund der Europäischen Kommission ist ein agnostischer Fonds, der in alle Technologien, Branchen sowie EU-Länder und an Horizon Europe beteiligte Länder investiert. Er stellt den Investitionsanteil des EIC Accelerator Blended Finance bereit. Der EIC Fund hat das Hauptziel, Unternehmen bei der Entwicklung und Vermarktung disruptiver Technologien zu unterstützen, indem er Marktteilnehmer zusammenbringt und das Risiko durch den Aufbau eines großen Netzwerks von Kapitalgebern und strategischen Partnern für Co-Investitionen und Anschlussfinanzierungen teilt. Besonderes Augenmerk wird auf die Förderung und Unterstützung von Gründerinnen sowie auf die Verringerung der Innovationskluft zwischen den EU-Ländern gelegt.



Das Kern Tec Team